

## Bericht

### Kreisklasse B1 und B2 Herren Saison 2022/23



#### **Kreisklasse B1**

In die Kreisklasse B1 wurden 13 Mannschaften eingeteilt.

Bis zum 17. Spieltag lieferten sich der SV Neunkirchen und der SV Zwingenberg ein Kopf an Kopf Rennen.

Ab dem 18. Spieltag setzte sich Neunkirchen ab und sicherte sich mit 10 Punkten Vorsprung mit 21 Siegen, 2 Unentschieden und 1 Niederlage die Meisterschaft. Klarer Zweiter wurde der SV Zwingenberg und konnte sich auch in der Qualifikation gegen den Zweitplatzierten der Kreisklasse B2 dem FC Daudenzell mit einem Sieg durchsetzen. Das weitere Qualifikationsspiel gegen den TS Mosbach 2 unterlagen sie mit 3:1.

#### **Kreisklasse B2**

Die Kreisklasse B2 startete mit 12 Mannschaften.

Bereits in den ersten Spieltagen war es der FC Binau der sich auf Platz Eins festsetzte. Bis zum Schluss waren die Mannschaften vom FC Daudenzell und vom SV Mörtelstein Kandidaten für den Relegationsplatz.

Am Ende hatte der FC Daudenzell die Nase vorne und war Gegner des Zweiten Platzes der Kreisklasse B 1 dem SV Zwingenberg, dem sie dann mit 4:2 Toren unterlagen. 121 Anträge auf Spielverlegung wurden bei 288 Spielen getätigt. Dies war eine große Herausforderung für die Schiedsrichtereinteiler, die manchmal sehr kurzfristig Schiedsrichter zu Spielen einteilen mussten.

In der Fairnesstabelle bei der B1 belegte der SV Neckargerach und in der B2 die SpFf aus Haßmersheim die ersten Plätze.

Wir Wünschen den Aufsteigern FC Binau und dem SV Neunkirchen 2 in der A-Klasse viel Erfolg.

Für die allzeit faire und gute Zusammenarbeit mit den Betreuern und Trainern bedanke ich mich ebenso, wie auch bei den vielen Schiedsrichtern, ohne euren Einsatz und Engagement wäre unser Fußball so nicht möglich.



SV Neunkirchen – Meister Kreisklasse B1



FC Binau – Meister Kreisklasse B2